

Ärzte zeigen ein Herz für Kinder

Man glaubt es kaum, selbst im beschaulichen Heidelberg ist jedes siebte Kind arm oder von Armut gefährdet; darunter sind viele Kinder von Alleinerziehenden. Um diese Familien kümmert sich der Kinderschutzbund, für den das Ärzteteam der Klinik Sankt Elisabeth nun schon zum dritten Mal spendete. "Die 3000 Euro werden vor allem für Mahlzeiten, Schreibutensilien sowie Musikunterricht verwendet", freute sich die erste Vorsitzende des Heidelberger Kinderschutzbundes, Annemarie Lerch, bei der Scheckübergabe. hob/ F: Kresin